

Recorre ministro de Cultura barrios en transformaciones de La Habana del Este



El ministro de Cultura, Alpidio Alonso Grau

La Habana, 20 sep (RHC) El ministro de Cultura, Alpidio Alonso Grau, recorrió barrios en transformaciones e importantes instituciones culturales del capitalino municipio de La Habana del Este.

Acompañado de Roilán Rodríguez Barbán, primer secretario del Partido en el territorio, e Irma Soriano Sifonte, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular, recorrieron áreas del Consejo Popular Camilo Cienfuegos, que estará cumpliendo 60 años el próximo 26 de noviembre.

Igualmente, el titular de Cultura recorrió la comunidad de Berroa, en el Consejo Popular Guiteras, y de Tierra Brava, en Campo Florido, donde intercambió con los trabajadores que apoyan la construcción de nuevos espacios. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba